

Cyclisme

Killian Loison, du cyclo-cross à la route

Championnat départemental minimes à Dollon. Killian Loison (Brette Sportif) a décroché son premier sacre sur route à Dollon.

Pas de signe extérieur de joie pour Killian Loison (Brette Sportif) à l'arrivée du championnat départemental, et ce malgré son titre de champion de la Sarthe minimes. « C'est une surprise de gagner car pour l'instant, je n'avais fait que des places de 4^e ou 5^e cette saison ». Mais le sélectif circuit de Dollon a permis au jeune Loison de mettre ses qualités en exergue. « C'est vrai que je grimpe bien. Mais mon seul objectif était de finir la course sans avoir de crampes. Je n'avais aucun objectif de résultat ».

Après avoir déjà été titré en cyclo-cross cet hiver, le sociétaire de Brette Sportif s'affirme désormais comme un solide routier. Mais ce n'est pas pour autant qu'il compte délaisser les sous-bois. « Je n'aime pas trop la route. Je préfère le cyclo-cross car c'est du chacun pour soi, et c'est un effort individuel ». Mais une progression en cyclo-cross passe obligatoirement par une pratique de la route. « Je ne cherche pas à courir plus souvent que ça sur route. Si je ne suis pas disponible le week-end, ce n'est pas grave... ». Vous l'aurez bien compris, la route n'est pas vraiment la tasse de thé de Killian Loison. Mais



Killian Loison, sacré en minimes.

en attendant la reprise de sa spécialité favorite dans quelques mois, Killian va continuer à s'entraîner... sur la route, à raison de deux sorties par semaine et suivre les conseils de son trio d'entraîneurs composé de son papa Guillaume, de Thomas Berger et de Benoist Beucher.

Stéphane Gurneau